



Dr. Heidemarie Lux, Vizepräsidentin der Bayerischen Landesärztekammer (bis 3.2.2018), referierte am „7. Adventssymposium Notfall- und Intensivmedizin“ Anfang Dezember 2017 zum Thema „Gestuftes System von Notfallstrukturen in Krankenhäusern – ein großer Wurf des G-BA?“. Lux' Fazit: Das Kernproblem sei, dass es an der Einsicht fehle, dass Vorhaltung – auch ohne Inanspruchnahme – Geld koste und alleine mit Umverteilung sich weder die Probleme der stationären Notfallversorgung noch die der gesamten Notfallversorgung lösen ließen.

Dagmar Nedbal (BLÄK)

Suchtforum 2018



Das 17. Suchtforum „Grundfragen der medizinischen Verwendung von Cannabis“ der Bayerischen Akademie für Sucht- und Gesundheitsfragen, der Bayerischen Landesapothekerkammer, der Bayerischen Landesärztekammer, der Bayerischen Landeskammer der Psychologischen Psychotherapeuten und der Kinder- und Ju-

gendlichenpsychotherapeuten, in Zusammenarbeit mit der Bayerischen Landesärztekammer findet am Mittwoch, 11. April 2018, im Klinikum rechts der Isar der Technischen Universität München, Hörsaal A, Ismaninger Str. 22, 81675 München, statt.

Die Veranstaltung wird mit 5 • auf das Fortbildungszertifikat anerkannt.

Programm und Information: Bayerische Landesärztekammer, Daniela Putzlocher, Tel. 089 4147-307 oder -121, Marlene Wastian, Tel. 089 4147-499 oder -121, Fax 089 4147-831, Mühlbaaurstr. 16, 81677 München, E-Mail: suchtmedizin@blaek.de, Anmeldung: Online-Anmeldung unter www.blaek.de/online/fortbildungskalender

Vergabe des Meisterbonus' und Meisterpreises an „Geprüfte Fachwirte für ambulante medizinische Versorgung“

	Meisterbonus (Geld)	Meisterpreis (Urkunde)
Sommer 2014	1 Teilnehmer	
Sommer 2015	3 Teilnehmer	
Winter 2015/16	6 Teilnehmer	
Sommer 2016	14 Teilnehmer	
Winter 2016/17	42 Teilnehmer	11 Teilnehmer
Sommer 2017	25 Teilnehmer	6 Teilnehmer
Gesamt	91 Teilnehmer	17 Teilnehmer

Übersicht der Teilnehmer an der Vergabe des Meisterbonus' und Meisterpreises.

Wie in der Richtlinie zur Vergabe des Meisterbonus' und des Meisterpreises der Bayerischen Staatsregierung verankert wurde, soll die Verleihung den Weg der beruflichen Bildung noch attraktiver machen.

Mit dem Meisterbonus wird ein Anreiz geschaffen, sich beruflich weiterzubilden und die eigene Qualifikation zu stärken. Er gewährt eine finanzielle Anerkennung für die bestandene Meister- und Fortbildungsprüfung.

Mit dem Meisterpreis werden Absolventen für besonders gute Leistungen ausgezeichnet.

So konnten sich auch im dritten Vergabezeitraum (Sommer 2014 bis Sommer 2017) insgesamt 91 Geprüfte Fachwirte für ambulante medizinische Versorgung über den Meisterbonus der Bayerischen Staatsregierung in Höhe von 1.000 Euro freuen. Mit der Note „sehr gut“ bis „gut“ haben 17 Absolventen abgeschlossen. Diese wurden mit dem Meisterpreis, in Form einer Urkunde des Bayerischen Staatsministeriums für Gesundheit und Pflege, ausgezeichnet.

Wir wünschen allen Absolventinnen und Absolventen viel Erfolg für Ihren beruflichen Werdegang.

Milica Stijovic (BLÄK)